

INICIA GOBIERNO DE RÍO BRAVO REFORESTACIÓN TOTAL DE PLAZA BENITO JUÁREZ

Posted on febrero 16, 2024 by Sandra Torres

A efecto de ofrecer una plaza principal de calidad para las familias de Río Bravo, las autoridades municipales encabezadas por el alcalde Teodoro Escalón, iniciaron una campaña total de reforestación en la plaza Benito Juárez. Fue el propio jefe de la comuna, acompañado por los regidores René Muñiz, **(quien gestionó decenas de árboles donados por empresarios)** y Adrián Becerril, quienes iniciaron con la sustitución de los ejemplares que habían perecido por las inclemencias del tiempo.

Las autoridades municipales, contemplan sustituir todos los árboles muertos por las heladas y ya se sembraron los primeros por parte de personal de la Secretaría de Servicios Primarios, acción que fue presidida por el presidente municipal. Los trabajos en mención, además de brindar un espacio de recreo familiar a la altura de las expectativas del pueblo riobravense, son amigables con el medioambiente, pues una nueva población de árboles, contribuye a contrarrestar el calentamiento global.